

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam era pembangunan, perbankan memegang peranan yang amat penting sebagai sumber permodalan dan perantara keuangan. Sebagai lembaga keuangan Bank sangat dibutuhkan oleh masyarakat. Oleh karena itu, pengaturan gerak langkah perbankan sangat erat kaitannya antara Bank dan uang. Pengaturan arus uang dari masyarakat harus diselenggarakan secara teratur dan berencana serta diarahkan bagi kesejahteraan masyarakat.

Bank adalah lembaga keuangan yang kegiatan utamanya adalah menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali dana tersebut ke masyarakat untuk diarahkan dalam meningkatkan dan mempertinggi taraf hidup masyarakat serta memberikan jasa Bank lainnya.

PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa perbankan yang berkedudukan di jalan Batangkuis melaksanakan kegiatan usahanya di dalam mengalokasikan dana dalam bentuk pinjaman atau kredit dari dana yang diperoleh, dari penghimpunan dana dalam bentuk simpanan baik simpanan tabungan maupun deposito. PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis memberikan pelayanan kredit kepada masyarakat luas dari segi kegunaan masyarakat antara lain dalam modal kerja, investasi dan konsumtif. Melihat banyaknya kebutuhan masyarakat dalam meningkatkan taraf hidup dan mensejahterakan kehidupan masyarakat, PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis

UNIVERSITAS MEDAN AREA

memberikan kredit tersebut. Di dalam memberikan kredit kepada masyarakat PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis harus menerapkan atau menjalankan kebijakan kredit dan prosedur – prosedur akuntansi kredit. Ketaatan di dalam menerapkan kebijaksanaan dan prosedur akuntansi kredit yang diawali dari pengenalan latar belakang nasabah mulai dari karakter nasabah hingga usaha mereka sampai diputuskan untuk disetujui atau ditolaknya data – data nasabah yang bermohon di dalam perealisasi atau pencairan kredit.

Dalam pelaksanaan pemberian Kredit PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis harus memperhatikan kebijaksanaan dan prosedur akuntansi tersebut di dalam pemberian kredit karena dapat memberikan peningkatan dan memudahkan perusahaan dalam menjalankan prosedur – prosedur pemberian kredit agar tidak terjadi penyimpangan atau pelanggaran – pelanggaran kredit yang sebenarnya di dalam memberikan kredit terhadap masyarakat sehingga nasabah – nasabah yang mengajukan permohonan kredit dapat juga memahami bagaimana permohonan mereka bisa disetujui ataupun tidak diterima oleh data – data tertentu yang kurang mendukung permohonan tersebut. Oleh karena itu, segala kebutuhan masyarakat di dalam melakukan pinjaman atau kredit untuk memenuhi kehidupan mereka kepada PT. Bank Perkreditan Rakyat Bumi Asih Batangkuis melalui penerapan kebijakan dan prosedur akuntansi kredit.

Mengingat betapa pentingnya pemberian kredit terhadap masyarakat dalam kehidupan perekonomian terhadap modal kerja, investasi dan